
 
Die BImA hat ursprünglich 350.000 €  gefordert, der Oberbürgermeister wegen der nicht 
abzusehenden Sanierungsmaßnahmen 0 € geboten. Die BImA signalisiert jedoch 
Verhandlungsbereitschaft. 
 
Der Ausschuss erwartet einen schnellstmöglichen Abschluss der Verhandlungen. 
- einstimmig - 


